

Universität Potsdam

Treffen Fachschaftsrat Erziehungswissenschaft

Sommersemester 2017

Datum: 10.07.2017, 16.00 Uhr

Ort: Mensa, Griebnitzsee

Protokollantin: Saskia Hennings

Anwesende:

Malte Teichmann

Benjamin Apostolow

Saskia Hennings

Anita Hoelzel

Melanie Wippermann

Tagesordnungspunkte:

**1. Vollversammlung**

- zur Abstimmung über neue Wahlordnung und Satzung soll in der 2. Oktoberwoche stattfinden

**2. Finanzen**

- Malte und Anita haben den Workshop besucht

- alles was gekauft werden soll, muss per Projektvorschuss beantragt werden (Formular A2/5 per Mail) → Budget 1500€

- bei Partys muss eine Grillsteuer erhoben werden, Alkohol darf nicht von dem Geld gekauft werden (muss erwirtschaftet werden)

- vorerst keine Kontoeröffnung, weil DKB Konten umstellen will → Konto wird frühestens im August möglich sein, bis dahin Geld auf Privatkonto

- geklärt werden müssen Rückzahlungen: Malte Flyer und Saskia Heringe

**3. Planung Semesterabschlussparty (Malte und Anita stellen Projektantrag)**

→ kalkuliert werden soll auf 20 Leute (+30 Reserve für den Antrag)

→ 80 Brötchen (Anita)

→ 40 Würste

→ Aluschalen, 0,5l Becher

→ 15 Maiskolben

→ 40 Steaks

→ Cola/Fanta Kasten

→ 20 Grillkäse

→ Kräuterbutter

→ Mate + Wasser Kasten

→ 5 Camembert

→ Senf, Ketchup

→ 24 5,0er Bierdosen

- Saskia checkt morgen Bestand an Besteck, Teller und Becher
- Musik: Malte bringt Boxen mit, jemand muss eine Playlist erstellen (Strom vor Ort?, GEMA?)
- Preise:

Essen:

Mais:	1€		
Wurst + Brötchen	1€	Getränke im Becher:	
Fleisch + Brötchen	1,50€	Wasser/Fanta/Cola 0,2l	0,50€
Grillkäse	1€	Mate	1€
Brötchen	0,50€	Bier 0,5 im Becher	1€
Nudelsalat	0,80€		

- Saskia druckt und verteilt Flyer morgen in Golm und veröffentlicht FB-Veranstaltung (+Preisliste drucken)
- Benni kümmert sich über FSR WAT um die Ausleihe von Tischtennisschlägern und Volleyball
- Einkauf wird am Do zuvor erledigt

#### 4. Studienkommission und erw. Professur (Benni war dort)

→ erw. Professur: Anträge wurden bewilligt, neue PC's für den CIP-Pool, mit neuen Lizenzen für bspw. MaxQDA + Tablets werden angeschafft → Anfrage für alten PC für den FSR?

→ Studienkommission: Lauterbach, Link, Ludwig, Tosch + 4 Studentische Vertreter müssen benannt werden und bei Dekanat gemeldet: Malte, Anita, Benni, Saskia

→ ebenso für Prüfungsausschuss, 2 studentische Vertreter: Benni und Malte

→ Diskussion über Überarbeitung des Masterstudiengangs (Lauterbach, Link, Ludwig, Tosch, Entrich, Brunner, Richter)

→ Verhältnis Modularbeiten und Seminare soll angepasst werden

→ WM3: Department wird auch selbst Veranstaltungen anbieten und nicht nur BWL-Kurse

→ Projektarbeit wird angestrebt: Forschungsprozess soll von Beginn an durchlaufen werden (evtl. über mehrere Semester)

→ Selfassessment-Test

→ Zulassungsordnung (kein NC mehr, aber Forschungsmethoden müssen zu 10LP im Bachelor erbracht worden sein → Ausgangsniveau der Studenten sehr unterschiedlich)

→ mehr Trennschärfe bei den WM

→ pro Modul evtl. eine verpflichtende Veranstaltung, der Rest frei wählbar

**5. weitere Termine:**

→ 20.07.17 Studienkommissionssitzung

**Termin für das nächste Treffen:** offen, da dann Semesterferien sind

→ Themen evtl. staatliche Anerkennung?